



COOPÉRATION CAMEROUN - BANQUE AFRICAINE DE DÉVELOPPEMENT

COMMUNAUTÉ URBAINE DE YAOUNDÉ

PROJET COMPLEMENTAIRE D'ASSAINISSEMENT PLUVIAL
DURABLE DE LA VILLE DE YAOUNDE (PCADY)
CELLULE D'EXECUTION DU PROJET



N° 1038 /C/CUY/SG/PCADY/SPM/ASPM

Yaoundé, le **24 OCT 2024**

COMMUNIQUE

Le Maire de la ville de Yaoundé communique :

Est déclaré infructueux, l'Appel à Cotation N°658/DCF/CUY/SG/PCADY/CSPM/SPM/ASPM du 12 Juillet 2024, pour la fourniture et l'installation des équipements informatiques de la Cellule d'Exécution du Projet Complémentaire d'Assainissement Pluvial Durable de la ville de Yaoundé (PCADY).

Les soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer retirer leurs offres au secrétariat du PCADY sous quinzaine, dès publication du présent communiqué.

Passé ce délai, elles seront détruites.



LE MAIRE DE LA VILLE DE YAOUNDE

MESSI ATANGANA LUC



COOPÉRATION CAMEROUN - BANQUE AFRICAINE DE DÉVELOPPEMENT

COMMUNAUTÉ URBAINE DE YAOUNDÉ

PROJET COMPLEMENTAIRE D'ASSAINISSEMENT PLUVIAL
DURABLE DE LA VILLE DE YAOUNDE (PCADY)



CELLULE D'EXECUTION DU PROJET

N° 1038/R/CUY/SG/PCADY/SPM/ASPM

Yaounde, the **24 OCT 2024**

RELEASE

The Mayor of Yaoundé City hereby informs:

Is declared unsuccessful, the notice of the request for Quotations N° 658/DCF/CUY/SG/PCADY/CSPM/SPM/ASPM of July 12, 2024, for the supply and installation of IT equipments for the Implementation Unit of the Complementary Project for Sustainable Rainwater Sanitation of the city of Yaounde (PCADY).

In addition, bidders whom have not been selected are requested to withdraw their tenders at the secretariat of PCADY within fifteen days upon publication of this release.

Otherwise, they will be destroyed.



THE MAYOR OF YAOUNDE CITY

MESSI ATANGANA LUC